

ESTA TIERRA ES UNA ISLA Y ESTÁ FUNDADA SOBRE EL AGUA, ESTA TIERRA ESTÁ FLOTANDO SOBRE LAS AGUAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de septiembre de 2022

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**ESTA TIERRA ES UNA ISLA Y ESTÁ FUNDADA SOBRE EL AGUA, TODA ESTA TIERRA ES AGUA, MIS BIEN AMADOS, ES EN LO EXTERIOR QUE VOSOTROS VES, SE LOGRA DISTINGUIR ALTO Y BAJO. PERO ESTA TIERRA ESTÁ FLOTANDO SOBRE LAS AGUAS, SOBRE EL MAR Y VOSOTROS LO TIENES QUE SABER PARA QUE SEPAS CÓMO HAS ESTADO AQUÍ EN ESTA TIERRA.**

[20220904] Amados hermanos, benditos sean en este momento, estense aquí conmigo y nada os les faltará, convivan conmigo para que el lado contrario de ti mismo pueda ser disuelto y puedas encontrarte con la paz y así inunda vuestro cuerpo con tu poder, con tu luz, con la fuerza inúndalo. Porque vosotros tienes que saber que nada de este mundo os les hace, nada de este mundo es primero que tú, no mis bien amados. Compréndete y acepta que tú eres responsable de tu cuerpo y de todas las cosas, comprende que hoy tienes que transformar todo de tu creación.

**Amados míos, vengo a tratarles como SER que son, como SER estando en este cuerpo, viviendo aquí en este cuerpo y tomando, haciendo una integración con este estrado que es la tierra donde vosotros están.** Para que vosotros tomes, aceptes que eres un Creador Eterno y aceptes que todas tus creaciones han sido modificadas y seguirán siendo modificadas, éstas tienen cambios, porque es tu propia energía, tu propio deseo y tus propios deseos tienen un final, así has venido estando durante la eternidad en este mundo, en esta tierra, así has venido haciendo y deshaciendo tus cosas conscientes o inconscientes.

Mis bien amados, hoy deseo que abandones vuestra inconsciencia, deseo que conozcas, que comprendas que esas partes son partes ficticias, que son partes ficticias porque son tuyas y deseo que comprendas que tú eres el único Creador de vuestras vidas, de todo lo que han vivido aquí en esta tierra. Hermanos míos, que vosotros no pierdas este hilo plateado, divino y puedas saber con esta conciencia pura que tú eres eterno y que lo que no es eterno son tus creaciones, que las vas modificando tiempo con tiempo, que has llevado y has tenido estos registros y están en tu conciencia, mis bien amados. Hoy solo es un darse cuenta, un darse cuenta de sí mismos, para que tu vida sea ya muy acogedora para todos tus hermanos que están hundidos en creencias que no son.

**Amados hermanos, hoy vosotros tienes que comprenderte y saber que vosotros no tienes que buscar a Dios, que vosotros tienes que saber que Dios está en lo más profundo de ti como SER y que ahí está Él y que ahí lo vas a encontrar, ahí está, está unido a ti y nunca se ha separado de ti, de vosotros, que Él os ha dado la potestad y son los Creadores, porque Él nos ha hecho a su imagen y semejanza.** Que cada quien, cada uno de vosotros prepara su vida, su momento, que cada uno de vosotros es el que fabrica todo, cómo has sido, cómo estás siendo y cómo seguirás siendo, porque son tus partes, amados míos. Los castigos son tuyos, porque cada castigo no es dado, es realizado por vosotros, porque cada acto te da recompensas, cada acto, cada forma; y al final, como el sembrador siembra la semilla en el campo, y al final siega su cosecha. Igualmente es cada SER, igualmente son vosotros, amados hermanos, vosotros encarnados y vosotros desencarnados,

igualmente porque es la misma semilla la del encarnado, como la del desencarnado, y estos no se irán hasta que vosotros queméis las semillas y plantéis otra en su lugar.

Amados hermanos, todo esto es lo que estás viviendo aquí en este mundo, en esta tierra, hoy vosotros debéis de ir afirmando más y más que no hay un Dios que mande el sufrimiento al hombre, que todo es en sí mismo, todo es de sí, mis bien amados. Por eso te mando a que día a día vayas superando tus propios retos y llegues a vuestras metas, pero procuren que sean esas metas divinas, esas metas constructivas para ti mismo, porque éstas te harán saber quién sois vosotros y éstas darán su fruto.

**He aquí pues, porque esta amada humanidad, hablando globalmente no quieren guerras, quieren frutos que se les de todo, quieren vida, pero vosotros los hombres han hecho las separaciones, las distinciones, han entrado a ese mundo de prepotencias, entonces todo esto es lo que vosotros estáis viviendo, observando, sabiendo lo que está pasando en esta tierra, es como vosotros han hecho un final de tiempo y este final ya viene, ya está.** Entonces vosotros podéis rectificar tus formas, tus hechos y ser diferentes y manifestarte, entonces en tu mundo vivirás eternamente, pero háganlo vosotros, estense vivos, sepan que son eternos, pues no se crean muertos, así han estado vosotros viviendo esos estados, pero hoy deja de vivir así, deja de hacerte el muerto en vida, no lo hagan, ni se inmiscuyan en lo que el hombre dice, no mis bien amados.

Porque vosotros son SERES creadores y lo han sido y estas creaciones que ves aquí, lo discontinuo que ves aquí son tuyos, porque todo esto es que el hombre, vosotros lo han hecho así, pero ya es tiempo que vosotros empieces a corregirte, a ser un nuevo SER, un SER consciente aquí en este cuerpo que hoy posees, también les digo a mis hermanos que no lo tienen, que también es tiempo, es el momento de que ellos tomen su responsabilidad y tomen que nadie los salvará, no vendrá alguien; el que crees que vendrá ya está, ya estuvo y está y sigue estando contigo, con vosotros. Solo que vosotros han estado totalmente aferrados, aferrados a vuestra propia ignorancia y esto es la oscuridad de vuestra alma que no te deja mirar que Yo estoy con vosotros, que Yo estoy contigo y que nunca me he alejado de vosotros, jamás, nunca. Siempre he sido, si vosotros eres a quien he venido a sacarte de esta ignorancia, no de este mundo, del mundo de ignorancias donde la humanidad está quedada, desde miles de años.

Amados hermanos, Yo les digo tomen esta conciencia, es tiempo, es tiempo de que vosotros tomes esta conciencia total, porque, ¿qué esperas de tu mundo?, ¿qué esperan de esta tierra?, ¿qué esperan de las cosas que están aquí? Yo les digo, que este mundo tierra no les puede dar algo diferente si vosotros no han construido algo diferente, no le podéis pedir nada de aquello, porque ya está puesto. Pues desde aquí les digo, vosotros preparáos, vosotros estense conmigo para que puedas ver las cosas sin estar dentro de ellas, para que vosotros no sufras de las cosas que están llegando a tu tierra, que están saliendo del fondo de la tierra, mis bien amados. **Porque, en verdad les digo, que todo está dentro de esta tierra, todo está aquí, solamente vosotros eres el que estás pisando esta tierra, porque eres tú el Creador, vosotros habéis hecho esta isla, de vosotros ha salido. Porque Yo les digo que esta tierra es una isla, porque si vosotros estuvierais preparados para ver que esta tierra es una isla y que está fundada sobre el agua, toda esta tierra es agua, mis bien amados, es en lo exterior que vosotros ves, se logra distinguir alto y bajo. Pero esta tierra está flotando sobre las aguas, sobre el mar y vosotros lo tenéis que saber para que sepas cómo has estado aquí en esta tierra, cómo has jugado con ella aquí, porque todo ha sido un juego en esta tierra, todos vosotros has jugado y estáis jugando.**

Entonces Yo vengo a bañarles, vengo a asearles a vosotros, vengo a empatar el hilo que has roto en ti mismo y que te has desprendido de la verdad absoluta, a eso siempre he venido, pero vosotros en tus afanes poco me han escuchado, pero siempre he estado con vosotros y siempre estaré, mis bien amados, siempre estaré, porque es a ti, es a vosotros a quien os he venido, a vosotros os he venido a darles esta buena dirección de ti mismo, mis bien amados. Pero al Padre al que buscas, al que tanto busca mi amada humanidad no está allá donde lo buscan, en ti se encuentra Él, cuando vosotros aceptes esta realidad, entonces has llegado al Padre, mis bien amados.

**He aquí, pues, levántense de este mundo, quiero decir de la ignorancia, levántense de esa ignorancia tan fuerte que esta vibrando en vosotros y modifica, modifiquen todo cuanto no sea realidad. ¡Ay, mis bien amados! Porque en vosotros todas las cosas no existen afuera, todas las cosas son tuyas, por ti viven, tú eres la fuerza de aquello, vuestras propias ignorancias, porque todo lo de aquí es mente, todo lo de aquí es mente, mis bien amados, cuando vosotros llegues a comprender la máxima, entonces verás cómo puedes mirar cuando vos le arrojas agua a un espejo, así podrás ver cómo se derrumban las cosas, porque tú las has de derrumbar con esta consciencia universal de Dios. Amados hermanos y esto está en ti mismo, Yo espero que muy pronto vosotros lo puedas entender y puedas entrar al mundo del darte cuenta y ahí está todo en el darse cuenta de sí se encuentra todo lo que buscas. Pues entonces no es un ir, no es un ira a buscar a Dios, sino es un volver, sino es un volver a encontrarte, un poder darte cuenta y entonces cuando entres ahí empiezas a ver a Dios y lo amarás y vivirás con Él para siempre y habrá terminado tu búsqueda en este mundo, habrá terminado todo lo que hay aquí para ti.**

Esto es como un maratón en tu tierra, ves que muchos, cientos y el que llega primero es el ganador y en tu tierra en ese maratón hay tres regalos, tres premios para los tres primeros que lleguen y los demás tendrán que esperar otro maratón. Así también es ahora mismo, en estos momentos hay millones de humanos, y solo aquél que se comprenda llega a la meta, está en su meta y ese obtiene el regalo que es la Vida Sagrada, la Vida Universal. Amados míos, pues hoy, hoy vosotros tienes esta oportunidad tan grande para que vosotros desde hoy mismo emprendas tu comprensión a ti mismo.

**Amados míos, vosotros ya no tienes que jugar al ciego, al ciego, porque ya vosotros sabéis escuchar, y has sabido que vosotros son eternos y has sabido que vosotros son los autores de vuestra propia vida y has sabido que Dios está en todo lugar, en vosotros muy especial.** En verdad Yo les digo, llénense de este pan, este pan sin levadura, llénense, beban de esta agua viva, de este vino y vosotros serán los que den voces a esta bendita y amada humanidad. Amados hermanos, es pues como vosotros tienes que hacer, tienes que darte cuenta que eres un SER, admítelo que eres un SER viviendo en este cuerpo, que eres un SER que has vivido en esta tierra, admítelo y vive, vive así, que importa que vuestros hermanos no les llegue la razón, déjalos que vivan. Pues el tiempo dará la razón, es como os les he dicho, es como el sembrador que habiendo cultivado sus tierras se dispone a sembrar de la semilla que él desea y el tiempo de germinación, de reproducción, el tiempo de la siega llega y cosecha. Igualmente son vosotros en el mundo espíritu, en el mundo del SER, de ser el SER, aquí mismo están cosechando de lo que han sembrado; y así como el criminal que lo van a matar, no quiere morir, llora porque no quiere morir. Igualmente son vosotros, no quieren vosotros que pase lo que tiene que pasar y vosotros hasta dices no es justo.

**En cuanto vosotros puedes saber y has visto como una catástrofe extermina a niños, a jóvenes, a adultos, y dices no es justo porque allí se fueron los niños, los que no han vivido, solo eso es porque vosotros no entiendes la realidad que todos son SERES y que han estado aquí y que han hecho y que han sembrado, y ese momento es el momento de poder experimentar, de poder comer de sus frutos, solo es porque vosotros no comprendes la estancia en este mundo.** Pues Yo les digo, que no hay nada de la nada, hermanos, no, mis bien amados, todo es causa y efecto en vosotros. Benditos vosotros que estás escuchándote a ti mismo y que estás escuchando de vuestras raíces. Hermanos, todos están viviendo como han creído y están creyendo, vosotros posíciónate en esta fe, en esta creencia y entonces tu vida será diferente y podrás hacer todo por mientras estés en este cuerpo; porque vuestro cuerpo no es el enfermo, porque nada de aquí en este mundo ha enfermado tu cuerpo, no, hermanos, tienen que reconocer que todo procede de vosotros y tienes que reconocer que vosotros no son nuevos, no son nuevos vosotros, y que todo esto son karmas que vosotros lo has depositado en tu cuerpo, en tu alma, mente y cuerpo, y que esto es lo que está saliendo, pero todo es tuyo, todo es del hombre, todo es de la criatura humana, mis bien amados,

**Yo vengo a prepararles, la preparación que vengo a hacerles es la sabiduría, porque la sabiduría os hace libres, libera y Yo vengo a brindársela a vosotros para que sean liberados.** Pero aquí en vosotros, en los hombres, todo aquel que sea humilde, todo aquel que sea humilde y amoroso podrá ver, vivir esto tan hermoso que está aquí dentro de ti. Yo les bendigo en esta hora y les lleno

de amor y de vida y les digo, este es el momento que vosotros tienes que aprovechar para que vosotros puedas llevar a donde quiera que estés, que te encuentres, lleves esta luz, este amor, esta verdad a cada humano y a cada SER desencarnado igual, todos están viviendo aquí, ¿dónde más?, ¿dónde más, mis bien amados? Hay de mis hermanos, de los hombres que vosotros les llamas científicos que están armando, están queriendo irse a otros planetas. Pues vosotros son de aquí, vosotros SERES no podrás estar en otro lado, pasará lo mismo de siempre en ti, porque esto se guarda en ti, para que seas eterno no necesitas irte a ningún lado, siempre es aquí mismo, vosotros porque no sabes quieres marcharte, porque vosotros no se dan cuenta que vosotros eres el poder, el poder vivo. ¿No Yo les dije, pues, si tuvieras la fe como del tamaño de un granito de mostaza, podrías decir a ese árbol arráncate y verte al mar y lo haría? ¿No Yo os enseñé que podrías sanar, podrías convertir, no Yo os te enseñé, no Yo os te mostré ante ti sin alarde alguno, hacer el agua en vino, transformarla? ¿No hice un pan en muchos panes? Esto lo puedes hacer y si haces esto, ¿qué no podrás?, ¿no podrás decir a las aguas calmen sus furias como Yo lo hice en aquellos tiempos? Vosotros podrás decir, amada tierra vuelve a tu normalidad, vosotros podrás convivir con los animales más feroces y no tendrán ferocidad contigo, ¿no es esto a lo que Yo les mando, pues?, y si esto es, ¿qué no podrán hacer?

Amados hermanos, ¿caso hay necesidad de irse a otro lado? Siente que todo está en ti y todo lo que está sucediendo es tuyo y vosotros lo puedes deshacer y esto lo verás contigo mismo, podrás deshacerte de enfermedades, de todo y podrás vivir una vida consciente aquí, que no hay necesidad de buscar otros refugios, si este estrado es divino. Amados míos, benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, despierten, hermanos, despierten, les digo, despierten, aliense conmigo, hagan una alianza conmigo y Yo estoy contigo, mis bien amados.

La paz divina sea con vosotros y que todo lo bueno pueda penetrar en vosotros a causa de vosotros lo precipites, lo hagas. Este es mi mensaje, este es mi mensaje que Yo doy a vosotros, hermanos SERES, SERES que tienes cuerpos y SERES que ya no lo poseen, Yo estoy con vosotros, tomen de este pan, cómanlo y beban de esta agua viva, beban de este vino para que vosotros sean salvos desde hoy mismo. Hermanos, este es mi mensaje que Yo he traído para vosotros, vayan así, vayan renovados, vayan conscientes y regresen allá a vuestro hogares y den otros avistamientos allí en vuestros hogares y que sea paz, consuelo, luz, fuerza, destreza, que sea el despertar para ellos también, porque tú los llesves, tú lo llesves y para todo SER que ellos también puedan despertar del sueño donde se encuentran.

Hermanos amados, sean conscientes, porque de cierto te digo, que en el mundo de conciencias del hombre, del SER, se ha pensado que yéndose de un cuerpo pueden ver a Dios, pueden estar con Él, pueden tocarlo, y en verdad, están en una desilusión, porque nada de eso ha sucedido nunca, no, mis bien amados, de que esto no es como lo habían pensado ellos. Sino para ver a Dios y sentirlo es amar, perdonar, ser bondad, ser humilde, ser verdad, cuando esto lo eres estás con Dios y Dios está contigo, mis bien amados. Esto tendrán que reconocerlo mis hermanos que no tienen un cuerpo, que están en esa vida sin cuerpo y tienen que reconocerlo vosotros que estás en este cuerpo igual, porque es el mismo camino, la misma senda. Así lo tiene que reconocer mi amada y bendita humanidad para que entren en otro cambio poderoso en el bien. Benditos sean, hermanos, benditos sean y para siempre les digo, hermanos míos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

ESTA TIERRA ES UNA ISLA Y ESTÁ FUNDADA SOBRE EL AGUA, ESTA TIERRA ESTÁ FLOTANDO SOBRE LAS AGUAS.

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.